



Martes, 12 de marzo 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc El Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo junto al presidente @DanielNoboaOk y autoridades de Estado, participó en la Ceremonia de Conmemoración de los 86 años de Profesionalización y 178 de Institucionalización de la Policía Nacional. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc → #AIDía Conoce las operaciones militares que las @FFAAECUADOR han realizado: 📍 #Cañar Intervención del Centro de Privación de Libertad Cañar. 📍 #Guayas Decomiso de armas de fuego y 525 cilindros de GLP. 📍 #LosRíos Aprehesión de sujeto con sustancias ilícitas. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc 📣 BUZÓN ÉTICO DEFENSA ¡Tu opinión es importante para nuestra mejora continua! → Este buzón de transparencia está habilitado para comentarios y/o sugerencias sobre el sector Defensa. ➡ Escanea el Código QR que se encuentra en este post y escríbenos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Resultados de las operaciones militares realizadas por el #BloqueDeSeguridad a nivel nacional! → En el marco del estado de excepción, @FFAAECUADOR han obtenido importantes resultados, a fin de combatir el terrorismo, narcotráfico y crimen organizado. Vía: @tctelevisión. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Pese al estado de excepción, secuestros y extorsiones se quintuplican en Guayaquil. Primicias. En uno de sus argumentos para extender el estado de excepción por 30 días, un informe de la Policía reconoce que pese a los esfuerzos en las calles hay delitos que siguen en aumento. Dos de ellos son los secuestros y extorsiones a los ciudadanos. Ver más</p>
--	---

Martes, 12 de marzo 2024

	<p>Así se pueden inscribir los bachilleres para entrar al Ejército ecuatoriano. El Universo. Desde este lunes, 11 de marzo, el Ejército de Ecuador empezó un proceso de reclutamiento para que jóvenes bachilleres puedan entrar a la carrera militar como soldados u oficiales de arma o servicios. Nota referente: Expreso Ver más</p>
	<p>Noboa: "Requerimos reformas urgentes que nos permitan blindar nuestra seguridad". Primicias. El presidente Daniel Noboa expresó su respaldo a la Policía durante la graduación de nuevos cadetes, acto en el que también aprovechó para promover la consulta popular que se llevará a cabo el 21 de abril de 2024. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa llama a respaldar la consulta para sostener proceso de seguridad. Expreso. El presidente Daniel Noboa dijo este 11 de marzo de 2024 que las acciones para combatir a los grupos terroristas y al crimen en Ecuador "solo pueden sostenerse si damos a la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas el respaldo en la consulta popular que estamos planteando". Ver más</p>
	<p>Dos hombres fueron asesinados en Portoviejo y otros dos resultaron heridos durante ataques en distintos sectores. El Universo. Portoviejo tuvo una mañana violenta este lunes, 11 de marzo. Dos personas fueron asesinadas en dos hechos ocurridos en diferentes lugares. Además, otros dos individuos resultaron heridos de gravedad al ser baleados. Ver más</p>
	<p>Ministerio de Ambiente rechaza actos de violencia en Palo Quemado, Cotopaxi. Expreso. En la denuncia argumentó que entre el 7 y 10 de marzo de 2024 los comuneros observaron personas armadas que denominan "fuerzas paramilitares", que estarían aglutinadas bajo el nombre de "Juntas de Defensa del Campesinado". Según el Frente, esas juntas se alinearon abiertamente con las corporaciones multinacionales mineras desde 2021. Ver más Nota referente: Primicias.</p>



Martes, 12 de marzo 2024

	<p>850 operativos para garantizar productos seguros y precios justos. La Hora. Santamaría destacó el trabajo interinstitucional y planificado con los gobiernos autónomos descentralizados, la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas, fortaleciendo las acciones en el eje de seguridad ciudadana desplegado por la Gobernación de Loja. Ver más</p>
	<p>Ecuador concuerda en la creación de una policía penitenciaria durante foro regional. La Hora. La aprobación de una ley que acelere la incautación de bienes a las economías criminales y la creación de la policía penitenciaria fueron las principales conclusiones de la Conferencia Internacional de para la Seguridad Penitenciaria y Ciudadana de Ecuador. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>¿Cuánto gana un militar en Ecuador en el 2024? El Universo. Desde este 11 de marzo se dio inicio al proceso de reclutamiento para bachilleres que aspiren a ingresar al Ejército de Ecuador. La entidad es una de las ramas de las Fuerzas Armadas que goza de gran aceptación para los jóvenes que buscan dar comienzo a una vida militar. Ver más</p>
	<p>La gasolina Súper sube de precio el 12 de marzo de 2024. Primicias. La gasolina Súper volvió a incrementar su valor de venta al público. La empresa estatal Petroecuador publicó el nuevo valor sugerido de este combustible, que regirá a partir del 12 de marzo de 2024. Ver más</p>
	<p>Con \$ 3.324 millones en 2023, la minería superó más del 19 % las cifras del 2022, según la Cámara de Minería. El Universo. En el 2023 la minería registro \$ 3.324 millones en exportaciones con lo cual supera en más del 19 % las cifras del 2022, según la Cámara de Minería del Ecuador, que cita datos del Ministerio de Energía y Minas. En el 2022 toda la industria minera exportó \$ 2.775 millones. Ver más</p>

Martes, 12 de marzo 2024



\$ 5,3 millones costaría la impresión de papeletas y documentos electorales para las votaciones del 21 de abril. El Universo.

El Consejo Nacional Electoral cerró el contrato para la impresión de papeletas, entre otros servicios, con el Instituto Geográfico Militar (IGM), una vez que el Gobierno central ha comprometido \$ 29 millones al presupuesto planificado para desarrollar este proceso.

[Ver más](#)



LEY DE ARMAS RECIBE APORTES DE AUTORIDADES DEL CUERPO DE VIGILANCIA ADUANERA DEL ECUADOR. Asamblea Nacional

Édgar Vega y Fidel de la Cueva, director estratégico y comandante general, respectivamente, del Cuerpo de Vigilancia Aduanera, explicaron que luego de expedida la Ley de Uso Progresivo de la Fuerza en 2021 se les prohibió el uso de armas letales y se le limitó al uso de armas no letales.

[Ver más](#)

Opinión



Purga sin retorno. Hernán Pérez Loose. El Universo.

Luego de las revelaciones que están saliendo con motivo del reciente operativo liderado por la fiscal general, Dra. Diana Salazar, y que lo ha identificado con el sugestivo nombre de "Purga", es necesario preguntarse si hemos llegado o estamos llegando a un punto de inflexión. Y si es así, qué vamos a hacer.

[Ver más](#)



Un mejor país. Salvatore Foti. La Hora.

Entre enero y marzo de este año, hubo alrededor de 1.500 casos de secuestros y extorsiones en el país, mientras que el promedio de asesinatos entre enero y febrero fue de 12 por día. Estos son los números que realmente deben preocuparnos y asustarnos.

[Ver más](#)

Radio y Televisión



Martes, 12 de marzo 2024

	<p>Apresaron a Ola, Tribilin y Cheo. Mención FF.AA. TC 11-mar-2024</p>
	<p>En dos meses del estado de excepción en el país, el bloque de seguridad ha ejecutado 164 mil operativos . TC 11-mar-2024</p>
	<p>Bonos. Mención FF.AA. Teleamazonas 11-mar-2024</p>
	<p>Desde Carondelet aseguran que un golpe de Estado estuvo en marcha en enero pasado – Ecuavisa 11-mar-2024</p>
	<p>¿Cómo queda el toque de queda con el nuevo estado de excepción? Telerama 11-mar-2024 Ver más</p>